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7月19日（水）、北海道札幌市「札幌パークホ
テル」において、東北・北海道中小企業団体中
央会連絡協議会の会議が開催され、本会からは
藤澤会長、伊藤専務理事、畠山事務局次長が出
席しました。
会議では、第69回全国大会に提出する議案が
審議され、本会から提出した7分野24項目の要
望事項について全て承認されました。
本会からの要望を含む、東北・北海道ブロッ
クの要望については、全国中小企業団体中央会
の専門委員会等での審議を経て、10月に開催�

される第69回全国大会で決議した後、政府、国
会等へ要望されることになります。

第69回全国大会提出議案を審議
	〜東北・北海道中小企業団体中央会連絡協議会〜

［会議の様子］

市町村に対する要望等
【商店街】
○駐車場やアーケードは年数が経過しており、
メンテナンスや修理には高額な費用が発生す
ることから補助をお願いしたい。
○空き店舗の利用促進の観点から、貸し出した
い大家と、借りたい新規事業者のあいだで、情
報のミスマッチがありうまく話が進まないこ
とがある。活性化のためにも最大限効果が上が
るように対策・実行・情報公開の方法を模索
していただきたい。

【小売業（化粧品）】
今後観光客が増えた場合に迅速に対応でき
るよう、免税業者の手続に関する講習会を市の
主導により開催していただきたい。

【製造業（印刷物）】
印刷物での知的所有権、著作権の帰属につい
て、県との協議を進めていることから、各市町
村にまで浸透させることで、十分な対応をいた
だくようお願いしたい。

【建設業】
ダンピング受注が横行しており、国や県では
取り締まりを強化している中、市町村までは行
き届いていない現状にある。是正する取組を期
待したい。

中央会に対する要望等
【製造業（生コンクリート）】
アウトサイダーとの価格競争により、単価が
なかなか上がらない現状である。他の協同組合
並の価格水準にまで持っていきたいことから、
県及び建設業界に働きかけにご協力いただき
たい。

【建設業（設計）】
建築に必要な強度の木材が個別に欲しい場
合、木材関係の組合と連携できればミスマッチ
の解消が期待できる。他県では実現している事
例もあることから期待したい。

【製造業（繊維）】
秋頃より輸送費が更に高くなることが見込
まれており、秋田県アパレル産業振興協議会の
会員企業がまとまることで運賃が安くなる方
策等についてアドバイスをいただきたい。

なお、この度の懇談会で寄せられた要望等につい
ては事務局で整理し、「佐竹秋田県知事との懇談会」
や国・市等への要望活動につなげ、今後の組合及び
中小企業・小規模事業者に対する支援や地域経済
の活性化に反映して参ります。
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